

DÍA DEL CONSTITUYENTE 2023



16 AGO 2023

Distinguidos funcionarios que nos acompañan en representación del Poder Ejecutivo, GOBERNADORA MARINA DEL PILAR AVILA OLMEDA; Poder Judicial, MAESTRO ALEJANDRO FRAGOSO LOPEZ y Poder Legislativo, Presidente MANUEL GUERRERO LUNA.

BIENVENIDOS.

Compañeras Diputadas y Diputados.
Representantes de los medios de comunicación.
Amigas y amigos todos.

**LA ASAMBLEA
QUEDA
ENTERADA**

El día de hoy, con este evento, reconocemos el esfuerzo y la voluntad de hombres y mujeres que supieron estar a la altura de su tiempo; y que aportaron su talento y energía para hacer de Baja California un Estado Libre y Soberano.

Sirva esta fecha, NO únicamente para la conmemoración, sino para una SANA REFLEXIÓN sobre los grandes RETOS que supieron enfrentar las personas de antaño, para sacar adelante a Baja California, hasta colocarla EN SU TIEMPO, como una de las entidades más prosperas de la Nación Mexicana.

Y que reflexionemos también, sobre lo que nosotros hemos venido haciendo o dejando de hacer en los últimos años.

Porque debemos reconocer que, en las últimas DÉCADAS, nuestra entidad ha sufrido feroces reveses de parte de políticos centralistas, que no entendieron la dinámica fronteriza de este gran brazo poderoso que es Baja California.

Y que nos habían colocado en una franca desventaja económica, no solamente frente a los vecinos de Norteamérica, sino incluso, frente a otras entidades del país, que han recibido fuertes subsidios o que son tratados como zonas prioritarias de nuestro país.

Hoy, las y los Bajacalifornianos debemos dejar de lado los intereses AVAROS de carácter individual o PARTIDISTA, debemos pues, TRABAJAR DE LA MANO, HOMBRO A HOMBRO, PERSIGUIENDO SOLO EL BIEN DE NUESTRA SOCIEDAD, pues solo así LOGRAREMOS hacer a Nuestra Entidad, una tierra de prosperidad a la ALTURA de la DIGNIDAD y fortaleza de NUESTRO pueblo Baja Californiano.

Compañeras y compañeros, con mucho respeto lo digo...

De nada sirven los discursos regionalistas y de rescate a Baja California, si en los hechos algunos personajes, se postran más a las cámaras en lugar de hacer frente a las necesidades ciudadanas, buscar como OCUPARSE CON HECHOS, Y NO SOLO CON PALABRAS.

SEAMOS VERBOS, NO SUSTANTIVOS.

Hoy, urge un FRENTE ESTATAL, QUE DE FORMA PERMANENTE Y RESPONSABLE apoye los esfuerzos y trabajos que, de manera inminente está realizando el gobierno estatal a través de nuestra Gobernadora, Marina Del Pilar NO CRITICAR sino COOPERAR PARA AVANZAR, para que se de vida al campo, a la pesca, a la educación y a la industria del estado, porque no hacerlo , implica no sólo traicionar a quienes hicieron posible que tuviéramos una CONSTITUCIÓN DE AVANZADA, sino que estaremos TRAICIONANDO a nuestro pueblo y cancelando LO MAS IMPORTANTE, el FUTURO de nuestros hijos y de nuestras hijas.

¡Viva Baja California!

¡Gloria y honor a los constituyentes de Baja California!

Y ¡Fuerza y dignidad a los Baja Californianos!

Es cuanto

Muchas gracias



Diputada Claudia Agatón
PARTIDO DEL TRABAJO